

Diputado Matheson dice que gobierno no llegará a la meta de 100 buses eléctricos para Punta Arenas

El diputado magallánico Christian Matheson cuestionó el retraso que ha tenido el proyecto de buses eléctricos para el transporte público de Punta Arenas, advirtiendo que, a seis meses de terminar la administración del Presidente Gabriel Boric, "no van a cumplir la promesa del centenar de unidades". Pese a celebrar la incorporación de los 10 buses, lamenta que "las promesas que hicieron hace dos años de incorporar 100 buses eléctricos aún no

vea la luz".

En su pasada visita a la región, el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, indicó que el proyecto está avanzando, aunque no existe certeza respecto de cuándo se podría materializar. El ministro indicó que la licitación involucra traer los buses, operarlos, pero también equipar la electrolinera, que estará ubicada en un terreno estatal.

Sobre los plazos que enfrenta la licitación, el ministro Muñoz

sostuvo que "pretendemos entrar a la Contraloría General de la República durante este tercer trimestre del año, o sea, antes del fin de septiembre, para que ojalá la Contraloría pueda tomar razón de esa base en un par de meses y que ojalá a fines de año podamos estar publicando el concurso para que empresas se interesen en presentar ofertas".

Según los tiempos que refiere el ministro, es imposible que de aquí a fin de año, tal como advier-

te el diputado Matheson, se concrete la promesa.

El parlamentario magallánico sostuvo que "es preocupante el poco avance y falta de gestión que ha existido para implementar la promesa realizada por el gobierno y el gobernador regional hace dos años, de incorporar durante este año 100 buses eléctricos al transporte público de Punta Arenas, pero también es preocupante el total desconocimiento que se tiene acer-

ca de la implementación de un electro terminal que posibilite su funcionamiento".

El diputado Matheson cierra indicando que "este gobierno se va a acabar y no van a cumplir la promesa del centenar de buses eléctricos para Punta Arenas. Nuestra región se merece no sólo buses de alto estándar, sino también un transporte público eficiente y amigable con el medio ambiente, pero a esta administración eso no le interesa".